



**Fraktion im Bezirksausschuss
Schwanthalerhöhe**

München, den 23.10.2025

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 11.11.2025

Thema: Lieferzonenmarkierung im Viertel

Antrag: Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe beauftragt das Mobilitätsreferat, die Lieferzonen im Viertel aussagekräftiger zu markieren und konkret zu beschildern.

Begründung:

Immer wieder werden wir von BürgerInnen angesprochen, dass die Beschilderung der neu eingerichteten Lieferzonen irreführend und unverständlich ist. Kritisiert wird häufig ein „Schilderwald“ und die fehlende konkrete Begründung, warum (zeitweise) parken auch mit Anwohnerparkausweis nicht zulässig ist.

Konkret betrifft das insbesondere die Lieferzonen in der Hans-Fischer-Straße, Bergmannstraße, Ligsalzstraße.

Wir bitten daher die Zonen

- Konkret auf dem Boden zu markieren und mit
- einem Hinweisschild „Lieferzone“ zu versehen.

So kann viel Ärger, auch bei der Parkraumüberwachung, vermieden werden.

Sollte dies nicht gleich umsetzbar sein, bitten wir die Verwaltung um konkrete Prüfung und um Vorschläge, wie die Sichtbarkeit der Zonen in Zukunft verbessert werden soll.

Für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Initiative: Manuela Dieboldner

Michael Czisch, Ulrike Grillo, Florian Kraus, Emilia Ott, Michael Schelle, Sarah Seeseln-Kozumplik, Sibylle Stöhr